
Frau Böhmer erläutert die Stellungnahme des Kampfmittelbeseitigungsdienstes der Bezirksregie-
rung Düsseldorf. Dieser empfiehlt eine geophysikalische Untersuchung des Bebauungsplangebie-
tes. Da der überplante Bereich bereits nahezu vollständig bebaut ist, empfiehlt Frau Böhmer, den 
Anregungen nicht zu folgen. 


